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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie lange wird das Pilotprojekt der Mülltrennung in der Südstadt noch fortgeführt? 
2. Welche Ergebnisse hat das Projekt nach einem Jahr Laufzeit erzielt? 
3. Welche Probleme gibt es aktuell im Pilotprojekt? 
4. Gibt es Lösungen für bestehende Probleme bei der 14-tägigen Leerung der Tonnen? 
5. Welche Kosten hatte die Mülltrennung bei wöchentlicher und bei 14-tägiger Leerung jeweils 

für 
a) die Anwohner? 
b) die Stadtreiniger? 

6. Welche Kostenerhöhung bzw. Kostenersparnis ergab und ergibt sich dabei jeweils im 
Gegensatz zur früheren Müllentsorgung? 
a) für die Anwohner? 
b) für die Stadtreiniger? 

7. Inwieweit war das Projekt jeweils bei wöchentlicher bzw. jetzt 14-tägiger Leerung 
‚kostenneutral’? 

8. Ist eine Ausdehnung des Projektes auch auf andere Stadtteile geplant? 
9. Wird damit gerechnet, dass das System des gelben Sacks damit beendet werden kann? 

Wenn ja, nur für einzelne Kommunen oder landesweit und in welchem Zeitrahmen? 
10. Welche zeitliche Gültigkeit haben die Verträge mit der Duale System Deutschland GmbH? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
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